

Midi Libre

ACTUALITÉ : GARD

Samedi 03 décembre 2022

Des lycéens sensibilisés aux discriminations



Avec les comédiens de la compagnie Le Trimaran, les élèves ont simulé les thématiques abordées.

Lundi 28 novembre, des élèves du lycée agricole Marie-Durand ont participé au spectacle éducatif *Graine d'arbitre... Ou d'arbitrage !* de Stéphane Tourneu-Romain, présenté par la compagnie Le Trimaran.

Cette action ludique et pédagogique, réalisée en partenariat avec le ministère des Sports et des Jeux olympiques et paralympiques, la Dilcrah (1), l'UNFP (2) et le conseil régional d'Occitanie, a permis aux lycéens, l'espace de deux heures, d'aborder différents sujets autour des discriminations sexistes et envers la communauté LGBT +.

Les lycéens ont été informés afin de mieux comprendre et de lutter contre les comportements discriminatoires. Ils ont improvisé des saynètes simulant les différentes thématiques abordées avec trois des comédiens de la compagnie Clément Demoen, Flore Broué et Johan Allichon, afin de se réapproprier les messages de manière ludique pour mieux les appréhender.

Des saynètes interactives pour mener les échanges

Ces saynètes interactives ont mené à des échanges entre comédiens et lycéens afin de réfléchir à tous ces actes d'irrespect et d'incivilité ordinaire que l'on souhaiterait ne plus voir. Les élèves ont bien joué le jeu.

Des clichés liés au genre ou à l'orientation sexuelle ont également été mis en exergue, en particulier dans le sport.

Les élèves ont été grandement étonnés que des écarts de salaires à compétences égales et poste égal persistent toujours entre les hommes et les femmes. Un moment d'échanges instructif.